
 

 

 

 

 

中学校最初の体育祭終了！ 

 ９月１０日（土）、令和４年度川下中学校体育祭が行われまし

た。１週間の練習期間中、台風の接近にともなう休校にも見舞わ

れましたが、無事に全プログラムを実施することができました。 

 １年生にとっては、中学校最初の体育祭。小学校の運動会とど

う違うのか、係は決めたものの一体どんな役割を果たすのか。わ

からないことや不安もある中でのスタートだったと思いますが、生徒はみな元気に体育祭を終える

ことができました。 

 川下中学校の体育祭の練習で、一番時間を必要とするのが、応援練習です。応援係が夏休みから

集まって、各隊工夫をこらした応援合戦のプログラムを考えます。生徒主体の応援練習では、３年

生や応援係の指示をしっかりと聞き、１年生としてできることに精一杯取り組むことができたと感

じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩国市立川下中学校 

第１学年 学年だより 

2022.9.14  No.４ 

川下中学校のホームページにも、体育

祭練習日記や当日の写真が随時アップ

されていました。ご覧いただけたでし

ょうか。まだの方は是非！ 

生徒の感想より 

○想像していた５倍おもしろかった。自分があ

んなに大きな声で応援練習ができると思わな

かった。成長できた気がする。 

○体育祭で仲間とのつながりや協力することが

大事だとわかったし、正しく指示を出したり、そ

の指示をちゃんと聞いて行動することも大事だ

とわかったから、文化祭でも指示をしっかり聞

いて「協力」を大切にしていきたい。 

○だんだん練習していくにつれて、「絆」が学年

関係なく深まっていたなと感じた。応援の声と

かで全体の「元気」があふれていたなと思った。 

○とにかく先輩方がすごかった。リレーも隊長

もかっこよかった。自分たちが３年生になった

ときにあんな風にできるか不安になったが、頑

張りたい。 

 



 

「行事は生徒を育てる！」行事が終わると、大きな成長を

遂げる生徒が現れます。私は、それを見るのがとても好きです。体育祭を成功させるためには、た

くさんの準備が必要です。その中に身を置き、自分ができることを見つける力や、多くの支えに感

謝できる力などが、これからの人生を豊かなものにできると思います。 

今年の体育祭では、全校で「いいとこみっけ」を行い、日々の練習で、

周りの人の「いいとこ」を掲示しあいました。この学年の「いいとこ」

もたくさん発見できました。 

さあ、２学期からの学校生活で、どんな風に

輝いてくれるか、とても楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９/17･18･24 岩国地区新人大会 

10/1･2･8･9  県新人大会 

 /11(火)  引き渡し訓練  

 /14･17   中間テスト 

 /22(土)  文化祭(10/24振替休日) 

 

 

９･１０月の行事予定 

〈保護者のみなさまへ〉 

 体育祭の観戦やお弁当作りなど、ありがとうございました。練習期間中の泥だらけの体操服の洗濯

なども、ご苦労をおかけしたことと思います。夏休みの宿題の一つ「わが家のやくそく」には、“自分

の洗濯は自分でする”などというものも見受けられました。もしかしたら、自分で洗濯や弁当作りを

頑張れた！というお子様もいらっしゃるのかもしれませんね。いずれにせよ、長い２学期には、多感

な年頃でもあるため心のケアも含め、保護者の方のサポートが必要となる場面も多く出てくると思い

ます。ご家庭、学校、地域で、引き続きお子様方の成長を見守れたらと思います。今学期もどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

ところで・・・。体育祭を頑張った！というお話で終わりたかったのですが・・・。夏休みの課

題をまだ提出できていない生徒が数名いるということを、お伝えしなくてはなりません。１年生

１学期の学習内容の定着を図るための夏休み帳でした。学習の面でも大切なものですが、何よ

り、「自分がやるべきことを確実に果たそうとする気持ち」「嫌なことから逃げ出さずに頑張れる

強さ」を身に付けて欲しい。１年生のうちに、これらを身に付けておかないと・・・という話を

学年集会でさせてもらっています。現在、昼休みや放課後を使って仕上げています。 


